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こんにちは。

園長の信行甲子です。

２学期が元気に始まりました！

子どもたちは、夏休みのブランクも感じさせず、落ち

着いて楽しそうに過ごしています。

運動会日程をぐっと下げて10/22にしましたので、２

学期始まりがスロースタートになった事も良かったと

思います。先生たちも

落ち着いてますよ～。それが何より！

楽しい２学期の予感！

　　　　　　　　

２学期もHappy＆Smileで！



9/1 災害時引き渡し訓練
　　ご協力ありがとうございました！

皆さんお忙しい中、訓練に参加いただき、

ありがとうございました。

思ったより混乱もなく、わりと落ち着いてできた

かな、という感じはありましたが、

やっぱり、やってみないとわからなかった

ことがたくさんありました。

この反省をもとに

次回に向けて整えて

いきたいと思います

ありがとうございました。



今後の
　　災害時引き渡し訓練について

災害はいつ起こるかわかりませんので、

本来はこの訓練もお知らせ無しで

行うのが理想でしょうが、

ご家庭の都合もありましょうから、

しばらくは事前にお知らせして

行う事になると思います。

次回は来年９/１に

行う予定です。

ご協力よろしく

お願いいたします。



今後、災害が起こった場合

突発的に起こるのはやはり、地震です。

震度５弱以上の地震が起こった時は、

お迎えをお願いします。

水害など、事前に予測

できる災害が起こりそう

なときは、前もって

休園などの措置を取ります。

災害は起こらないのが一番ですが、

起こった時のために心と物の準備をしておき

ましょう。



幼稚園の園舎は、耐震検査でOKが
出ています。

園庭が広いので、構造物や樹木の倒

壊を避けて避難場所を確保する事も

可能と想定しています。

どんな災害でも基本的に、園から移

動することはありません。

雨、風、寒さを避けて子どもたちを安

全にお預りする方法

も考えています。



訓練の結果、引渡カードが無

かった方や、不備があった方

は、お知らせしますので、

提出をよろしく

お願いいたします



園でのコロナ対応について

すでにインフルエンザと同等の感染症と分

類されているコロナですが、

ご周知のとおり、感染者はあとを絶ちませ

ん。今後も完全終息は無いと思われます

ので、私たちが病気との付き合い方を考え

ていかなければいけないところです。

さて、ここで園職員のマスク着用について

お問い合わせが

ありましたので、お答え

します。



園でのコロナ対応について
　　（マスクについて）
現在、

職員のマスク着用については任意としており

ます。保育者のマスク着用については子ども

たちにとって、表情が読み取れない等色々な

弊害があることは私たちも認識しておりま

す。

５月に５類になってから、

これでマスクが外せる！と喜んだのですが

・・・夏に向かって、コロナ感染者は急増し、こ

の時期、従来ならありえなかったインフルエ

ンザの流行も起こっています。



園でのコロナ対応について
　　（マスクについて）

そんな中、子どもたちに笑顔を見せるため

にも、園長の鶴の一声で、

「全員マスク外してください」と言うのも可能

ではありますが、現状は

「任意」としています。

保育者といえども、本人の免疫力や

体調、家庭環境など様々です。

毎日万全の体調で出勤しているとも限りま

せん。実際に自身や家族がコロナに感染し

ている職員も居ました。



園でのコロナ対応について
　　（マスクについて）

そのような状況で、強制的にマスクを外

すことは、今はできません。

感染することも感染させることも避けたい

からです。

外での活動時は外しています。

外では保育者も帽子をかぶりますし、

マスクに帽子では、表情がいよいよ

読みづらくなりますものね。

室内でも状況に応じて外しています。（口

の形や表情を子どもたちに見せたい時など）



ある病院のサイトです。
私が一番納得しているものです。

● マスクは、粒子の観点から考えても、

ある一定の効果はある（完全ではない）

● 実際マスクは、新型コロナ感染対策としても効

果があることが報告されている

● ただし、マスクはデメリットも

あることから、状況や

個人個人に合わせて考える

必要がある



園でのコロナ対応について
　　（マスクについて）
保育者のマスクが子どもの成長を妨げて

いる、というデータがあります。
（人の表情を読み取る経験が少なくなり、

コミュニケーション能力が低下する等）

事実だと思います。

ですが、私たちは、何もしていないわけで

はなく、限られた状況の中で、子どもたち

に幼稚園の楽しさを懸命に伝えて、成長の

手助けをしてきました。



マスクについては、ご家庭も色々な考えを

お持ちだと思います。

こちらからも、まだまだお伝えしたい事はあ

りますが、今後、状況を見ながら対処して

いきます。

今後、状況を見て、完全に

マスクを外せる時が来ると

信じて頑張っていきますので、

ご理解をよろしくお願いいたします。



言語やコミュニケーション能力の
発達は、幼稚園だけで育つもの
ではありません。

ご家庭で、大人が豊かな表情や
たくさんの言葉を使ってかか
わってあげて下さい。

幼稚園も工夫
しながら頑張って
いきます！



悲しい事故がまた起きています
勤務先で車内置き去り９時間半、２歳男児死亡
…祖母「保育園に送り忘れた」

　岡山県津山市の病院の駐車場に止められた
車の中で男児がぐったりした状態で見つかり、
死亡した事件で、岡山県警は１０日、男児を約
９時間半にわたって車内に置き去りにしたとし
て、同市の介護助手の祖母（５３）を過失致死
容疑で逮捕した。「孫を保育園に送り忘れた」と
容疑を認めているという。

欠席の連絡は
　必ず入れてください！



この時、保育園から
欠席確認の連絡が無かった事が、
また問題になっています。
連絡無しの欠席は、こちらから、必ずご連
絡しますが、連絡がつかない場合もある
でしょう。万が一の事もありますので、お
休みされる
ときは必ず連絡をお願いします。

欠席の連絡は
　必ず入れてください！



もうすぐ運動会の練習が始まります。
楽しい運動会にしたいと思います。

どうぞ楽しみにされていて
くださいね！


